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Abstract (en)
Door lock (1) comprises a closing lever with a pivoting axle (18) arranged in a position above the lock latch (7) in the operating state of the appliance
when the door is closed in relation to the side of the door facing the appliance housing. Preferred Features: The lock latch has a roll contour (8)
which interacts with a contour roller (9) fixed to the lock housing (3). The roll contour is curved in the region of the contour roller.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Türschloss (1) für ein Haushaltgerät, insbesondere für eine Spülmaschine, mit einem am Gerätegehäuse befestigbaren
Schließkloben (2) und einem in oder an der Tür angeordneten Schlossgehäuse (3), in dem eine den Schließkloben (2) aufnehmende Schließfalle
(7) an einem Schließhebel (14) drehbar gelagert ist, wobei der Schließhebel (14) gegen die Kraft einer Feder (21) am Schlossgehäuse (3)
schwenkbar angelenkt ist. Um den Einbauraum gering zu halten, ist die Schwenkachse (18) in einer im Gebrauchszustand des Geräts bei
geschlossener Tür oberhalb der Schließfalle (7) befindlichen Lage angeordnet.
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